

dro Casas.—Francisco Taulina.—Miguel de Elías.—Federico Bóbera.—Teodoro Baró.—Juan Manté.—José Subiñá.—José Roger.—Juan J. Prats.

CRÓNICA

Hoy tendrá lugar la vista de la denuncia que contra nuestro estimado colega *La Publicidad* se sigue por el Tribunal de Imprenta de esta Audiencia.

El acto se verificará á la una de la tarde, sosteniendo la acusación el señor don Mariano de la Cortina.

Como nuestros lectores saben, *La Publicidad* ha renunciado á la defensa.

—Buen conjunto tuvo anteanoche en el teatro de Novedades el drama «Consuelo» del inolvidable don Adelardo Lopez de Ayala.

La señora Contreras y el señor Calvo (don Rafaél), desempeñaron magistralmente sus respectivas partes habiendo conquistado una y otro en diversas escenas multitud de aplausos.

La señora Calderón y los señores Calvo (don Ricardo) y Jimenez estuvieron acertados.

Al final de los actos segundo y tercero, todos los artistas fueron llamados varias veces al proscenio.

—Como dijimos, la ópera «Don Giovanni» es la escogida para la apertura del teatro Lírico, poniéndose luego en escena «Il Trovatore» para debut del tenor Aramburo y después «El Barbero» para el de la eminente artista Bianca Donadio.

—Está en ensayo en el teatro del Buen Retiro la ópera «Fra-Diavolo» que se pondrá en escena en la próxima semana.

—No es el señor Fuentes quien dirigirá el drama «La Lengua», como equivocadamente dijimos días atrás, sino el primer actor señor Miguel.

—Con el número de hoy recibirán nuestros lectores un detallado prospecto de la Sociedad anónima «Compañía general de carbones nacionales», constituida con escritura pública autorizada por el notario don Antonio Vehils y Font del Sol, y domiciliada en esta capital en la calle de Cristina, 13, principal.

Como indica su nombre, esta Sociedad tiene por objeto fomentar la explotación de las cuencas hulleras de España, principalmente los yacimientos de Asturias, la comarca más rica en carbones de la región española, y buscar los medios más conducentes á poder competir en breve con los ingleses, de los cuales tanto consumo se hace en Cataluña.

—Ha regresado del valle de Ribas, á donde fué con objeto de estudiar aquellas aguas minero-medicinales, nuestro particular amigo el catedrático de esta Facultad de Medicina doctor don Nicolás Homs.

Es de presumir que este año al explicar la asignatura de Patología médica, indicará á los alumnos cual ha sido el resultado de sus investigaciones.

—En algunos pueblos de la provincia de Tarragona reina una epidemia que produce gran mortandad en el ganado de cerda.

—Mañana se inaugurará el Salón Condal, unido al gran café de Oriente.

—Ha sido conducido preso á los calabozos de la Alcaldía un sugeto que después de negarse al pago de una cantidad sobre el gasto de una comida, insultó á un guardia municipal.

—Según noticias fidedignas, la Comisión antifloxérica ha descubierto en Vidreres dos focos, tres en Lloret de Mar y dos en Blanes hasta la fecha, pues se han suspendido las investigaciones á causa de las lluvias. Como se vé, estas noticias son harto desagradables; el mal aumenta y no vemos el remedio todavía, que es lo peor.

—Hemos oído asegurar, que en el término de Caldas de Malavella la filoxera vá apoderándose de algunos viñedos.

—Ha sido contratada por la empresa del teatro Romea la actriz señorita Palá.

—A lo que parece, pronto saldrá á oposición la cátedra de Historia de los tratados que dejó vacante en Madrid el ilustre Moreno Nieto.